

lunes 16 de junio de 2025

Asociaciones y entidades del colectivo LGBTI reivindican en La Laguna el respeto a la diversidad

El municipio vive este sábado una de las jornadas centrales de la programación con motivo del Día del Orgullo



Descargar imagen

La Laguna Orgullosa

La Laguna vive este sábado una de las jornadas centrales de la programación que se celebra durante todo junio con motivo del Día del Orgullo, el próximo 28 de junio, organizado por la concejalía de Igualdad y LGBTI del Ayuntamiento de La Laguna con la participación de los colectivos.

A las 10:00 horas arrancaba la II Carrera contra la LGBTI+fobia, que partía desde la calle Viana con meta en la calle Obispo Rey Redondo. Más de 150 personas han participado en esta carrera solidaria cuya recaudación irá destinada a una de las entidades que trabajan a favor de los derechos LGBTI. Durante toda mañana la plaza

del Adelantado acoge la Feria de Asociaciones y Entidades del colectivo, con talleres y actividades de dinamización.

El concejal de Igualdad y LGBTI, Dailos González, ha asegurado que este es “un día que visibiliza y sensibiliza” la realidad del colectivo, y es una llamada a seguir avanzando en tolerancia, inclusión y el respeto a la diversidad, recordando que “todas las personas merecen vivir en una sociedad libre de discriminación”. Desde las entidades participantes también se ha subrayado la significación de una jornada que invita a ganar y conservar espacios de libertad.

Las actividades continúan hasta bien entrada la noche, en que la plaza del Adelantado se transformará en un gran escenario con el concierto ‘La Laguna Orgullosa’ (20:00 horas), presentado por Marcela Kaufmann y Joel Angelino y que contará con las actuaciones de Mel Omana, Roser y Drag Nilo, entre otras figuras relevantes. La fiesta continuará a las 22:00 horas en el Espacio Agüere, con una edición especial del ‘Pride del show QUEENS by Alex Mercurio’.

